



5ヶ月間の訓練の集大成

▶9月9日、福岡県消防操法大会

ホースの先から勢いよく飛び出した水が目の的を射抜きます。9月9日、福津市にある福岡県消防学校で第22回福岡県消防操法大会がありました。消防団員の育成を目的に行われたこの大会に、今回は宮若市・鞍手郡を代表して鞍手町消防団が出場しました。エントリーした自動車ポンプの部では、消防車から2線のホースを延長し、正面の的を倒すまでの時間や規律などの機敏さなどを競います。惜しくも入賞には届きませんでしたが、訓練の成果を発揮し健闘しました。

敬老の日、笑顔がいっぱい

▶いつまでも元気で長生きしてくださいね



9月17日は敬老の日。町内全域で15日から17日にかけて、各行政区や、施設で催し物が行われました。100歳以上の人へは町長が訪問し祝金や祝い状などを届けました。平成24年9月1日現在

の町の最高齢者は105歳の女性です。現在、65歳以上の方は、5,106人で総人口の29.6%を占めています。そのうち90歳以上の方が330人、100歳以上の方が15人。写真左上は春田君子さん（新北）。現在も買い物に行ったりと自分のことは自分でされるというパワフルなおばあちゃん。写真右下、金川美智恵さん（新北）は、ゆっくりと過ごすのが元気の源だそうです。お二人ともこれから元気で長生きをしてくださいね。



星空の下で行われました

▶2年に一度の星空シアター

今年で6回目を迎える星空シアターが9月8日町立野球場で行われました。映画上映の前には、つよぼん風船ショーや子どもサークルPR大会、丸太切り競走などさまざまなイベントが催されました。この日は、午前中に雨が降り続き、ほとんどの人が中止かな？と思ったのではないのでしょうか。しかし、午後からは次第に雨脚も弱くなり、星空シアターの開場時間の午後3時には雨もあがり、たくさんの人たちが来場していました。みんなが楽しみにしていた思いが天に通じたのでしょうか。また、今年は映画上映の前には打ち上げ花火の演出もあり、訪れた人たちに夏の終わりのプレゼントが贈られました。そして待ちに待った8時から行われた「カンフーパンダ2」の映画上映。この日、親子のふれあいの時間を通し、楽しい思い出となったのではないのでしょうか。



熱戦が繰り広げられました

▶第44回鞍手町バレーボール大会

9月9日、第44回鞍手町バレーボール大会が町立体育館で行われました。結果は次のとおりでした。（丸数字は順位）
▽女子の部 ①木月区②新北



すくすく日記



10月生まれ

Happy birthday to you.



さかい れい 阪井 滯くん

平成22年10月1日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう♡滯くんの笑顔・笑い声だけでみ～んなが幸せになってパワーをもらってるよ!! これからもすくすく元気に成長してね☆(父 雄介さん、母 智子さん・中山)



なかまる れい 中丸 琉衣くん

平成21年10月11日生まれ

3歳のお誕生日おめでとう!! 怖いもの知らずで、ひょうきんな琉衣に、いつも驚かされ、癒されています。パパもママも琉衣が元気に育ってくれて本当に幸せです!! (父 裕司さん、母 理恵さん・中山)



にしむら しゅうと 西村 柁人くん

平成22年10月14日生まれ

しゅうくん2歳のお誕生日おめでとう。たくさん出来ることが増えておしゃべりも上手になってきたね。やんちゃだけど、毎日元気に遊んでいる姿を見るとパパもママも元気をもらえます。笑顔をいっぱいありがとう♡これからの成長も楽しみにしています。(父 篤史さん、母 久美子さん・中山)



しもにしの そのかいと 下西ノ園 魁斗くん

平成22年10月21日生まれ

かいちゃん2歳のお誕生日おめでとう!! 4月から保育所に行きだしておしゃべりがとても上手になったね。これからもお兄ちゃんや保育所のお友だちと仲良く元気に遊んでね♡(父 翔さん、母 亜美さん・八尋)



おおなが みつまさなり 大長 光将徳くん

平成22年10月29日生まれ

まさ2歳のお誕生日おめでとう!! まだまだ泣き虫まさくん。たくさん食べてたくさん遊んで元気に大きくなってね♡(父 翔一さん、母 美由記さん・中山)

お待ちしております

毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。11月生まれは、10月10日(水)までに電話で役場総務課 ☎42局2111番へお申し込みください。

子どもフェスタは大盛況

▶みんなで作った思い出は最高の宝物

8月26日、中央公民館で子どもフェスタくらてが行われました。子どもフェスタが開催されてから今年は、記念すべき10回目、多くの方が来場されていました。オープニングでは、太鼓の演奏と実行委員の子どもたちが追い山に挑戦しタイムを競い合いました。また、猿回しやマジックショーなど多彩な出し物やさまざまなコーナーが設置され、本の読み聞かせコーナーではタペストリー作成をしたり、体力測定、スタンプラリーなどに延べ2,200人が訪れイベントは大盛況でした。夏休み中、町内の小学生28人の実行委員の子どもたちと鞍手竜徳高校や鞍手町子ども会連絡協議会から育った中学生や高校生がジュニアリーダや青年リーダとして準備から当日の運営までをみんなで協力し成功させました。この経験は子どもたちにとって貴重な体験となったはずです。



耳を傾け朗読の世界へ

▶第13回「こだまの会」朗読発表会

毎月2回の学習会と声の広報の録音などの活動を行っている朗読サークル「こだまの会」。9月8日は、年に一度のくらの郷での朗読発表会です。今年はサン・デグジュペリの「星の王子さま」や平岩弓枝「ショック」、田辺聖子の



「唐櫃の僧」、清川 妙「兼好さんの遺言」など7作品を朗読しました。会場には毎年この朗読会を楽しみにしている人たちが大勢詰めかけていました。読書の秋です。みなさんも1冊本を手にとってみてはいかがですか。